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МАОУ «Гимназия №2», город Стерлитамак 

 

№2 декабрь 2014 г. 

Издание Лиги старшеклассников  

 
В преддверии 2015 года мы решили подвести итоги проходящего года и задали 

несколько вопросов директору нашей гимназии Вагиной Валентине Владимировне. 

 - Какие моменты в прошедшем году были запоминающимися? 

 - Здравствуйте, мне очень приятно с вами встретиться, тем более давно не было 

таких интервью с активными детьми, которые пытаются анализировать 

прошедший год и строят перспективы на будущее. Это всегда очень радует, когда 

дети показывают те качества, которые мы, взрослые, пытаемся в вас развить. 

 - Какие моменты в прошедшем году были запоминающимися? 

Уходящий год был очень насыщенным, учителя и дети работали в хорошем темпе. 

Успешно прошла итоговая аттестация 9-11 классов – а это главный итог работы 

учеников и учителей. Если говорить о календарном годе, то, это, конечно же, 

аккредитация нашей образовательной организации, потому что получение 

свидетельства о государственной аккредитации дает нам право дальше 

функционировать и выдавать аттестаты о получении основного и среднего общего 

образования. Ученики 9 и 11 классов проходили компьютерное онлайн - 

тестирование, процедура аккредитации прошла для нас успешно, и об этом уже 

есть заключение аккредитационной комиссии.  

- Каковы успехи учебной деятельности гимназии? 

 - Если говорить о 2015 годе,  тайн я вам не открою, но озвучу одну проблему: в прошедшем муниципальном этапе 

всероссийской олимпиады школьников наша школа достаточно хорошо выглядела на фоне других муниципальных 

учреждений, а вот республиканский и всероссийский этапы бывают не очень результативными, поэтому мы ожидаем от 

наших учеников успехов на самом высоком уровне. 

 - А что вы можете сказать о хозяйственной деятельности в гимназии, какие работы проводились в этом году? 

 - Мы привлекаем разные источники финансирования, в том числе Благотворительный фонд поддержки гимназии. На 

бюджетные средства мы выполнили косметический ремонт, установили звуковое оповещение о пожаре в корпусе 

младших классов, а на внебюджетные средства в декабре этого года мы заменили последние деревянные окна, провели 

воду в мастерскую мальчиков, купили ванну для мытья посуды, холодильник, установили в корпусе начальных классов 

противопожарные двери. Более 500000 рублей внебюджетных средств были потрачены на приобретение учебников, 

звуковое оповещение  

 - А что насчет планов на будущий год? 

 - Прежде всего, мы готовимся к 50-летию гимназии, планируем открыть музей нашего образовательного учреждения, в 

котором будут отражены все годы нашей школы. 

 - Что бы вы хотели пожелать педагогам и ученикам в Новом году? 

 - Хочу пожелать любви! Любовь может быть разной: к знаниям, к учебе, друг к другу, к противоположному полу, к 

детям, семье, к нашей гимназии, к работе… Вообще без любви человек гаснет, когда любовь есть, тогда и работать 

хочется! 

 
Аскарова Лидия 

Алексеевна 

Для всех умников и умниц этот месяц был очень насыщенным. Наши гимназисты блистали 

своими знаниями, выкладываясь на все 100%, на школьных и городских олимпиадах.  

Нам удалось проникнуть в секретное хранилище и добыть важную 

информацию. 

Из дневника завуча: 
1) Прошел городской этап Всероссийской олимпиады по 

предметам: история, русский язык, астрономия, обществознание, 

математика, биология, химия, ОБЖ, география, литература, 

технология и физкультура, ИЗО 

2) Олимпиады (РБ и РФ): Молодежный предметный чемпионат 

(г. Пермь), Всероссийская олимпиада «Олимпус» (г. Калининград), Бийская олимпиада, 

олимпиада «Кубок Гагарина», проект «Письмо Деду Морозу», акция «Кормушка» 

3) Прошел конкурс «Киекбаевские чтения» и наш ансамбль «Сударушка» порадовал всех на открытии и закрытии 

чтений. 4) Конкурсы (гимназические и городские): «Тимур и его команда», «Новогодний рисунок», Операция 

«Почтальон», «Шежере белтрамы», «Детские эстрадные песни», «Веселые старты» (3-4 классы), Первенство по 

огневой подготовке (9-11 классы) 

5) Акции: «Милосердие», «Спешите делать добро» 

Страницу подготовили Федотова Е. и Васильева К., 10В 
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Баширова 

Зинаида Дмитриевна 

С неё начиналась гимназия 
-Что привело вас к профессии учителя? 

-В мое время профессия учителя была на очень высоком уровне. Я училась в 

Смоленске. И когда передо мной встал выбор профессии и института, наиболее 

привлекательным вариантом была педагогика. По распределению я попала в 

Башкирию, о которой и вовсе тогда не слышала. Первый опыт преподавания 

получила в Дарьинской школе (Гафурийский район). Там вышла замуж, а затем 

переехала в Стерлитамак. Сначала я работа в 19 школе, а после, когда открылась 23 

школа, директор Смирнов пригласил меня работать сюда. И с тех пор я уже не 

покидала эти стены науки. 

-Что вы можете сказать о первом директоре В. П. Смирнове, как о 

руководителе и человеке? 

-Это был человек консервативных взглядов, с жестким характером, который, 

наверное, и необходим для управления. В школу приходил редко, только чтобы 

провести совещание. Помню, как учителя прятались за шкафом, лишь бы не попадаться на глаза руководителю, уж 

такой был суровый человек. В основном школой руководила завуч-Роза Хабибовна. 

-Как вы пришли к должности директора?  

-Тогда, чтобы быть директором, необходимо было закончить исторический факультет и вступить в партию, а сама я 

по специальности учитель русского языка и литературы. Но в моем вузе на третьем курсе филологический  

факультет объединили с историческим, да и в партию я вступила. Так и назначили меня на должность директора. 

Школа строилась очень медленно. Приходилось воровать в соседних «Кошачьем» и «Собачьем» поселках, которые 

попали под снос, доски, гвозди, тогда ведь всего не хватало. И школу буквально собирали по кусочкам. 

-Расскажите о конкурсах, в которых принимала участие наша школа. 

-2-ая Гимназия всегда была впереди планеты всей. Десять раз подряд мы были победителями социалистического 

соревнования. Так же гимназия стала победителем Всероссийского конкурса «Красивая школа». Каждую неделю к 

нам приезжали гости, из министерства, из Москвы. Всех принимали с огромным теплом и радушием. 

-Почему 23-ую школу переименовали во 2-ую гимназию? 

- У нас было  введено много новшеств. Например, мы первые в городе ввели 4-х летнее начальное обучение. Наша 

школа была достойна этого статуса. Преимуществ у гимназии гораздо больше, нежели у обыкновенного 

муниципального учреждения. 

-Какие цели вы ставили пред собой вначале своего директорского пути? 

-Самым главным было собрать хороший коллектив. Ни директор, ни завуч сами по себе ничего не стоят без 

слаженного коллектива, без главной фигуры-учителя. И первые годы я даже переманивала всех наших 

замечательных учителей к нам. Как Сталин говорил: «Все решают кадры», так оно и оказалось. 

-Какими бы тремя словами вы могли описать 2-ую гимназию? 

-Мы описывали ее только двумя словами - РОДНОЙ ДОМ. 

--Почему именно Валентина Владимировна стала вашей преемницей? 

-В практике городских школ такого не случалось, чтобы на должность директора назначался учитель начальных 

классов. Валентина Владимировна была первая. Ей присущи все те качества, которые необходимы современному 

руководителю: четкая организация, ответственность, работоспособность, требовательность по отношению к 

коллегам. Я еще очень долго сидела на месте директора, пока  ГОРОНО не согласилось назначить Валентину 

Владимировну. И я таки своего добилась потому, что была уверенна в своем выборе.  

-Какие качества необходимы учителю, чтобы работать в современной школе? 

-Сейчас очень тяжело учителю. Если раньше родители всегда были за учителя, то сейчас чуть что, учителя 

вынуждены писать объяснительные из-за того, что кто-то что-то не так сказал. 

Порой ученики, благодаря 

Интернету, информированы 

больше учителя. Раньше 

мнение учителя оспорить 

никто не мог. Большинство 

вещей, чему учат в школе, в 

жизни вовсе не пригождается. 

Но ту основу, которую должен 

дать учитель - это четкая 

самоорганизация. Надо уметь 

организовать себя, 

воспитывать свой характер, и, 

по-моему, это главная задача 

учителя.  

 

Беседу вела  

Браилян Анастасия, 9Д 

 

 

 
 

Первый директор школы Смирнов Владимир Петрович 
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Внимание! Новичок в школе!!! 
   Прошло почти 4 месяца обучения, и мы решили 

поинтересоваться, как новичкам этого года живѐтся в 

нашем коллективе. В 10 А пополнение составили 

Хачатрян Яна и Свиридова Николь, которые поделись 

своим первым впечатлением и мнением о школе, 

учителях и одноклассниках. 

-  Почему выбрали именно нашу школу? 

Яна: В моей прошлой школе, т.е. в 1 лицее из профилей 

был только физмат. Я же хотела повысить уровень своих 

гуманитарных знаний. Сначала выбирала из нескольких 

школ. Но по совету друзей выбрала 2 гимназию, так как 

говорили, что здесь уровень образования выше. Друзья 

были правы.  

Николь: Мой выбор пал именно на 2 гимназию, потому 

что у вас есть такой замечательный профиль, как 

«социально-гуманитарный». А замечательный он, потому 

что одним из профильных предметов является 

литература, которую я планирую сдавать в 11 классе. 

 

Плюс к этому очень хотелось сменить образовательное учреждение, потому что, по моему мнению, в моей 

бывшей школе, знания давались не на лучшем уровне. 

- Почему выбрала профиль «социально - гуманитарный»? 

Яна: Я собираюсь сдавать историю, и поэтому мне необходим высший уровень знаний по этому предмету. 

Хочу связать свою жизнь с юриспруденцией. Буду следователем или, дай Бог, «опером». 

-  Как тебя встретили класс и учителя? 

Яна: Хорошо. В сравнении с другими школами здесь у меня очень мало знакомых, которых можно 

посчитать по пальцам одной руки. Я думаю, что моя дружелюбность и лѐгкость в общении помогла быстро 

адаптироваться в новом классе. Учителя мне понравились своим нестандартным подходом к обучению. 

Вместо обычного пересказа параграфа мы делаем разные интересные виды работ. 

- Поделитесь своим первым впечатлением о школе? 

-  Сначала новые одноклассники показались мне жутко скучными по сравнению с моим бывшим классом – 

вспоминает Николь. – И вот сейчас, почти через полгода обучения вместе с ними, я могу с полной 

уверенностью сказать, что это первое впечатление было   ошибочным. Преподаватели меня особенно 

порадовали. В предыдущей школе мне не нравилось, что учителя не ищут подход к ученикам, задания 

задают только «по штамповке», обосновывая это фразой: «Мы так учились, родители ваши так учились». А 

мне кажется, учителю без творчества никак нельзя. Я очень благодарна людям этой профессии, которые с 

особой важностью подходят к своему нелѐгкому делу. Ведь это только на первый взгляд кажется, что 

работа учителя не требует никаких усилий. Когда 1 сентября я зашла в школу, моей единственной мыслью 

была фраза: «Господи, да где же этот кабинет?» И скажу по секрету, некоторые мои одноклассницы, 

проучившиеся здесь целых  9 лет, до сих пор не знают, где находится тот или иной кабинет. 

- Какие особенности гимназии ты успела отметить? 

- Нет актового зала! – смеясь, ответили девочки – Детям иногда нужно отвлекаться от учебы, участвуя в 

разных мероприятиях творческого характера.  

- Но очень порадовал факт, что есть школьная газета, которая даѐт бесценный опыт людям, планирующим 

связать свою жизнь с филологией – добавила Николь.  

- Как ты чувствуешь себя сейчас, спустя 4 месяца школьной жизни? 

Николь: Что ж, я привыкла и привязалась ко многим людям, с которыми учусь, к учителям и к школе в 

целом. И если бы меня спросили, хотела бы я вернуться на несколько месяцев назад и изменить своѐ 

решение по поводу места обучения, я бы без раздумий ответила "Нет", потому что о своѐм выборе ничуть 

не жалею. 

- Всѐ хорошо, мне комфортно – заканчивает беседу Яна. 

 

От редактора: гимназисты могут приносить к печати материалы об одноклассниках чьи 

увлечения, мастерство, хобби могут быть интересны нашим читателям. А также ждѐм ваши 

фотографии о незабываемых моментах жизни класса, школы. 
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От редактора: в следующем номере читайте материал о творческих успехах вокальных 

коллективов под руководством Савельева И.А. и Богдановой Е.А. 

 
 

 

 

Танцуй, пока молодой! 

Наша  школа славится своими 

замечательными и талантливыми 

педагогами. Одним из таких 

преподавателей является Сафина Линара 

Рашитовна - учитель ритмики и 

руководитель детского хореографического 

коллектива «Колибри». Я задала ей 

несколько вопросов для того, чтобы 

побольше узнать о ней и ее творческой 

деятельности. 

- Здравствуйте, Линара Рашитовна! Не 

могли бы Вы рассказать нашим  

читателям о том, почему решили 

связать свою жизнь с работой учителя 

танцев?  

- Добрый день.  Я занимаюсь хореографией с самого детства, и она составляет большую часть моей 

жизни. Уже в юношестве у меня была мечта - учить детей танцам. И я всеми способами пыталась ее 

воплотить. Сначала, 8 лет я посвятила хореографическому отделению Школы искусств, ещѐ 3 года 

училась в Техникуме культуры. После этого я стала работать в школе, также продолжая заочное 

обучение в Челябинской Государственной Академии культуры и искусств. Гимназия воплотила мою 

мечту в жизнь. 

 - Не пожалели ли Вы о своем выборе? 

-Ни в коем случае! Для меня моя работа - одно удовольствие. Я люблю детей и мне очень приятно 

наблюдать то, как они меняются в лучшую сторону, ведь танцы учат не только двигаться под музыку, 

но также держать осанку, вырабатывать красивую походку. При работе с учениками я выкладываюсь 

на все 100 процентов и надеюсь, что частичка моей души навсегда останется в их сердцах. 

 - А когда у Вас появилась идея о создании хореографического ансамбля? 

 - Идея о создании ансамбля зародилась уже давно, и как только появилась возможность, я собрала 

желающих, и вместе мы основали детский хореографический коллектив «Колибри». Он делится на 2 

группы: младшая - ученики 2-х классов, средняя – ученики 7-8 классов и старшая - ученики 9-х 

классов. Детки очень талантливые и способные, работа с ними приносит большой заряд энергии и 

позитивных эмоций. 

 - Как обычно проходит постановка нового номера? 

 - Для меня очень важно мнение детей, поэтому сначала мы вместе обсуждаем новые идеи, задумки. 

Потом мы выбираем музыку и начинаем работу над постановкой.  

 - Каких успехов вы уже достигли? 

-Не хочется сглазить, но каждый год, начиная с года создания коллектива (2011 год - прим. редактора),  

младшая и старшая группы «Колибри» во всех 

городских соревнованиях занимают лишь первые 

места, а в 2013 году мы победили в 

республиканском конкурсе исполнительского 

мастерства «Другой мир». Очень горжусь своими 

воспитанниками, так как наш успех - это не 

только моя заслуга, но и их тоже. Без них не 

было бы ничего. 

 - Спасибо большое, что ответили на мои 

вопросы. Думаю, нашим читателям было 

интересно узнать о Вас и вашем коллективе. 

Желаю вам дальнейших успехов и творческого 

процветания! 

Васикова Юлия, 11 Г 
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КВН! КВН! – это радость  

для всех! 

26 ноября в стенах нашей 

школы прошѐл всеми 

любимый фестиваль юмора и 

смеха - КВН. Участие в нѐм 

приняли все 8-ые и сборная 9-

ых классов, в то время как 

старшеклассники  полностью 

погрузились в учебную 

деятельность: 10-ые классы 

осваиваются в выбранных ими профилях, а 11-ые - вовсю готовятся к 

предстоящим экзаменам.  

   На разминке команды показывали сценки про школьную столовую в 

юмористической обработке. Незаметные с первого взгляда мелочи на 

КВН-е приобретали яркие окраски. На спарринге участники 

блистательно давали ответы на каверзные вопросы членов жюри, 

которые порой смеялись «до коликов в животе». В это время группы 

поддержки подбадривали свои команды громкими аплодисментами. К 

музыкальному конкурсу подготовились почти все. Только сборная 9-ых 

классов не была готова исполнить свою песню. Но, тем не менее, у них 

здорово получилось обыграть эту ситуацию с помощью своей огромной 

харизмы (одна только «Лезгинка» в исполнении Г. Гигоидзе чего 

стоит!) Возрождение КВН-а после небольшой паузы прошло на УРА! 

Ребята выступили очень хорошо! Смеялись все. Шутки участников 

были так хороши, что смогли «зажечь» невозмутимое жюри в лице 

всеми любимого учителя химии и КВН-щика по жизни - Владислава 

Вячеславовича, гуру социальных наук - Ольгу Ивановну, молодого 

филолога Дарью Сергеевну и вожатую Динару Римовну. 

   Все команды оказались на высоте, выбирать лучших жюри не 

решилось и пошло по более удобному пути – вручило всем командам 

номинации! Да никто и не обиделся. Ведь, главное не победа, а 

участие. На то она и игра! В конце мероприятия участники получили 

призы от заместителя директора Любови Александровны. 

За игрой наблюдали Гайнуллина Диана  

и Серягина Екатерина, 10В 
 

 
 

 
 
 

 

  
 

От редактора: Команды благодарят за поддержку своих болельщиков, классных руководителей и 

Ивана Александровича Савельева. 
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Поздравляем! 
Сборную команду гимназии, занявшую II место в первенстве города 

по огневой подготовке (разборка и сборка АКМ) в составе: 

Аитбаева Динара, 11 А Гугучкин Сергей (11 Б), Боронин Егор, 

Сайфуллин Тимур (10 В), Скаридов Андрей, Скрипник Никита, 

Тукаева Рената (10 Г), Мусакаев Ринат (9 А), Биккузин Юлий (9 В) 

Андрусенко Полина (7 В), Зиберт Кристина (10 Б)  

Поздравляем! Аитбаеву Динару, 11 А – I место, Зиберт Кристину, 

10 Б – II место, Тукаеву Ренату, 10 Г – III место, в личном зачете по 

разборке и сборке АКМ  

Поздравляем! Гугучкина Сергея, 11 Б, занявшего III место в 

первенстве города по РХБЗ (одевание костюма химзащиты)! Зиберт 

Кристину, 10 Б, ставшую призером городской олимпиады по ОБЖ 

(2 результат)! 

 

 
 

Про баскетбол 

 

Недавно прошел турнир «КЭС-баскет», в 

котором участвовало более 20 школ города. 

Сборная нашей гимназии  заняла 5 место, с чем 

мы ее и поздравляем. «Это была сложная игра, 

но увлекательная», поделились впечатлениями 

игроки. 

Ребята нашей сборной выложились полностью. 

-Наши ребята очень старались, - об этом нам 

сказал капитан команды Боронин Егор. - 

Тренировки проходили усиленно, но никто не 

жаловался. Баскетбол – это такой вид спорта, 

который помогает стратегически мыслить и 

заставляет быстро принимать верные решения.  

Он развивает не только физическую и нервную 

системы, но и помогает координироваться в 

пространстве «Олег Васильевич 

– отличный тренер. Он всегда находит время на тренировки, поддерживает нас» - соглашается команда. Поэтому мы 

поздравляем баскетболистов, гордимся ими и надеемся на следующие победы. 

 

Зима зовет кататься и открывать новое!  
 В это время года все впадает в глубокую спячку, и только люди, остаются стойкими в эти холодные дни. Чем же 

обычно мы занимаемся зимой? Большую часть времени мы проводим дома, в тепле и в ожидании волшебного 

праздника. Но оказывается, именно в это время, зима дает нам шанс испытать все самые экстремальные и необычные 

виды спорта. О некоторых из них мы сегодня и расскажем.   

  В число «снежных» видов  входят лыжные виды спорта - гонки, двоеборье, биатлон, прыжки с трамплина, горные 

лыжи, фристайл и сноубординг. Коньковых видов больше – конькобежный спорт, хоккей (с шайбой и мячом), 

фигурное катание, шорт-трек, буерный спорт и кѐрлинг. 

1.Фристайл - лыжный вид спорта, делится на акробатику и могул. Акробатика – это выполнение сложных прыжков с 

трамплина. В соревнованиях применяются трамплины различной высоты: малой – 2,1 метра, средней – 3,2 метра и 

большой – 3,5 метра. Могул – экстрасложный спуск с большим перепадом высоты по трассе. Обязательным 

минимумом является выполнение двух прыжков. 

2. Сноубординг предполагает спуск на одной доске, в том числе с препятствиями, и выполнение акробатических 

элементов. Изначально зимний вид спорта, хотя отдельные экстремалы освоили его даже летом, катаясь на сноуборде 

на песчаных склонах (сэндбординг).  

3. Бобслей – командный и индивидуальный вид спорта, скоростной спуск с 

искусственного ледяного сооружения на специальных санях (бобсе). Скелетон – 

разновидность бобслея, когда спортсмен спускается на санях вперед лицом.  

Интересные факты о зимних видах спорта: 

-Рекорд травм в спорте установил американский хоккеист-профессионал Эдди 

Шоу. За 13 лет своей спортивной деятельности ему 14 раз ломали нос, 5 раз 

челюсть, на его теле 987 рубцов. У Шоу выбиты все зубы. 

-В Дании очень любят лыжный спорт, хотя снег там выпадает редко и его бывает 

очень мало. Поэтому, чтобы провести соревнования, снег привозят в 

железнодорожных вагонах из Норвегии. 

-Нобелевский лауреат Фритьоф Нансен был конькобежцем, прыгуном с трамплина 

и лыжником, первым в мире пересек на лыжах самый большой остров на планете 

— Гренландию (1888 год) и едва не  достиг Северного полюса. По иронии судьбы 

Нансен умер в возрасте 69 лет он переутомления во время лыжной прогулки. 

Страницу подготовили Исламова Е. (10В) и Браилян А. (9Д) 
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#Литературная страница         Проба пера 
От автора: С приходом зимы порой нам не хватает красок и яркости, ведь вокруг нас лишь белый снег. Хотя и в этой 

белоснежной гамме  можно увидеть волшебство и чудеса, следующие за нами по пятам. Осталось только разглядеть 

их в суете наших будней и увидеть привычный мир с удивительной стороны, отправляясь в Новый год с праздничным 

настроением.  

Передача «Разговоры по душам». Внимание. Мотор. Снимаем.  

 - Добрый вечер! Добрый вечер! Здравствуйте, дорогой наш Лес!  Я очень 

активно слежу за вашей личной жизнью и не могу не отметить то, что вы 

сильно похудели за последнее время. Что вы скажете на этот счѐт? 

- Всем привет! Это моя новая диета. На неѐ меня толкнули мои фанаты, 

которые перестали восторгаться мной  и моей красотой. Они отдают 

предпочтение Горе Суровской  или какому-то бездушному Пляжу. Поэтому 

я спросил про тренды этого сезона у своих имиджмейкеров – лесничих, как 

вы знаете, на что они посоветовали проконсультироваться у дровосеков. 

Эти большие профессионалы подобрали мне замечательную диету под 

названием «Сруб». 

- Довольно-таки кардинально с вашей стороны! И как же отреагировали те, кому были адресованы, а точнее 

посвящены ваши перемены? 

- Именно этой реакции я добивался столько лет! Фанаты организовали множество клубов по защите Леса. Вы знаете, 

они такие преданные: выступают на митингах, чтобы сообщить о том, насколько я ценен для них.  

- Да, мы все были очень обеспокоены вашим состоянием. Хорошо, что вы чувствуете себя лучше. Однако вас больше 

не показывают в фильмах. Скажите, не связано ли ваше разочарование в поклонниках с недавним уходом из кино? 

- В киноиндустрию были отобраны «свежие» кадры, такие как Город Армагеддонович, Космос Звѐздный и мой 

любимчик – Океаниус Штормовский. Перспективные ребята, хочу вам сказать. А нас - пенсионеров: меня и Поляну 

Широкову списали со счетов. Честно, я довольствуюсь этим заслуженным отдыхом и мне достаточно лишь изредка 

давать концерты, чтобы оставаться в хорошей форме.  Помните мой недавний концерт? 

- Вы про «птичку певчую»? 

- Именно про неѐ! Я тогда хотел выложиться на сто процентов в связи с ежегодным закрытием сезона. Как обычно, 

устраиваю зимние каникулы для всей своей творческой группы. Отправляю пташек на юг, пусть порезвятся.  

- А чем же вы занимаетесь в свой отпуск? 

- По старой доброй традиции приглашаю домой своего друга, Снежка Белинского, которого вы все знаете. И, словно 

забывая обо всѐм внешнем мире, мы днями напролѐт играем в «зимнюю спячку». В перерывах моя милейшая подруга 

Буря, бывало, выгонит Снежка за его неосторожную шутку, позлится-позлится, потом отойдѐт, и мы заново 

собираемся все вместе. Она у меня хоть и вспыльчивая, но отходчивая. 

- О! У вас появилась новая девушка? Почему вы не афишировали своѐ расставание с вашей прошлой девушкой, 

Листвой? 

- В наших отношениях с Листвой пробежал некий холодок. Она стала отдаляться от меня. Я дошѐл до критичной 

точки, когда понял, что она избегает меня. Пока мы просто решили взять паузу. Но я уверен, что скоро настанут 

теплые времена в моей личной жизни.  

- Надеюсь, что это так. Честно, завидую вам! Не всегда удается зимой так здорово отдохнуть, набраться сил, кое-что 

переосмыслить, проводя время в кругу близких. А с вами был неподражаемый, бесценный, прекраснейший Лес 

Древович! Пожалуйста, вам слово! Попрощайтесь со зрителями! 

- Я знаю, как важно чувствовать уверенность в себе и поэтому я использую специальный аромат компании «Лэ Флѐр» 

под названием «Морозная свежесть». Благодарю всех за поддержку и вашу любовь! Знайте, Лес любит вас, ведь вы 

самые лучшие! 

- И я – несменный ведущий мировых новостей шоу-бизнеса, Ветер Стилинский, благодарю вас за внимание! До новых 

встреч! 

#Страница психологическая…, а точнее практическая 

Предновогодняя суета 
Ох, как ждем мы Новый год! Мандарины, елочные игрушки, мишура и 

предвкушение чего-то волшебного. Но перед главной ночью года надо 

купить эти самые мандарины, всѐ сделать и продумать: как украсить дом, 

какое меню составить,  кому что подарить. Возможно, что всеми делами 

будут заниматься родители, однако твое участие будет им очень приятно и 

тебе понравится самому создавать праздник.  

1) Освободись от всего старого! Речь идет не только о «вещах», но и о 

старых мыслях, прошлых ошибках, вредных привычках, долгах, которые 

мешают смело идти вперѐд к новым вершинам. Ведь выбрасывая старые 

вещи, ты освобождаешь пространство в жизни для чего-то нового. 

2)Устрой ГУНГ! А точнее Генеральную Уборку перед Новым Годом. Хоть 

мало кому нравится убираться, но будь уверен, что это нелюбимое занятие 

преобразит твою комнату и создаст уют. А если еѐ ещѐ украсить? 

 ( Продолжение читайте на странице 8) 
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Мир глазами гимназистов 
Этим летом я побывал в Италии-стране красоты, 

любви и вечного солнца. Впервые меня совершенно не тянуло 

домой, хотелось  еще больше увидеть, услышать и впитать 

колорит страны по - максимуму. 

Италия-это страна мечты. Наша поездка была 

рассчитана на одиннадцать дней, и маршрут мы составляли 

самостоятельно: Римини - Ливорно - Сиена – Флоренция - 

Венеция - Милан.  

Я здесь был не впервые, но в прошлый раз мы 

путешествовали с помощью туроператоров, а в этот - 

самостоятельно, в 

большой компании 

друзей.  

Первой 

точкой нашего 

маршрута стал Милан. Это город со старыми домами, оригинальными 

памятниками и невероятной архитектурой. Милан-город шопинга, 

практически на каждом углу расположены магазины известных марок. 

На следующий день мы поехали в основное место нашего 

проживания - Ливорно. Расстояние от Милана и Ливорно в четыре часа. 

Сразу после того, как мы приехали и оставили вещи в номерах, наша 

шумная компания пошла в ресторан. Ассортимент ресторанов Ливорно 

полон огромным выбором морских продуктов, но я, как настоящий русский, 

выбрал мясное блюдо. Ужин выдался чудесный, все было очень вкусно! 

На третий день мы поехали во Флоренцию. Там я посетил площадь «Пьяцца Синьории», на ней красуется 

мраморная статуя, работа Микеланджело «Давид», а также скульптура Челлини  «Персей».Также мы побывали в 

огромной картинной галерее «Большой зал Пятисот». Больше всего мне понравилась и запомнилась картина Джорджо 

Вазари «Взятие Пизы».  

Италия – это уникальная страна с памятниками культуры, которая привлекает туристов со всего света, для 

погружения в богатейшую историю этого государства. Вас всегда встретят улыбающиеся итальянцы и накормят 

самой вкусной и свежеприготовленной едой. Это была замечательная поездка! 

Киреев Егор, 9Д 

Продолжение практической страницы… 

3) Креативный декор! Прекрасный способ почувствовать себя 

волшебником, создавая в своей комнате атмосферу праздника с 

помощью милых снежинок на окне, мишуры и вкусно-пахнущих свечек. 

Ещѐ можно на стены повесить аффирмации. Это могут быть красиво 

оформленные цитаты, способные поднять тебе настроение и напомнить, 

что всѐ в твоих руках.  

4) Готовим подарки! Подарок не должен быть дорогим, чтобы выразить 

то, как ценен для тебя человек. Напротив, порой самые пустяковые 

презенты говорят о большем. Главное – это знать, что нравится твоим 

близким и исполнять их маленькие желания, до которых у них, 

наверняка, не доходят руки.  

5) Итоги года и новые планы! Поблагодари мысленно уходящий год за 

хорошие моменты, и если не за ошибки, то за ценный опыт, за новых друзей или за тех, кто тебя многому научил. 

Дети обычно пишут письмо Деду Морозу, а мы можем написать письмо себе в 2015 год, где обещаем, что будем 

счастливее, что заведем хорошие привычки и т.д. Новый год – хороший повод начать что-то интересное и полезное. 

Теперь всѐ готово к встрече 2015 года. Наслаждайтесь прекрасным временем в кругу близких людей, поздравляй всех 

вокруг, ведь это приятно, что раз в год на улице можно встретить так много искренне улыбающихся добрых лиц, 

желающих тебе «Хорошего Нового года!».  

 

Дежурная по странице Абубакирова Айгуль, 10А 

Внимание! На страницах газеты можно поздравить своих друзей, одноклассников, учителей. Ждѐм ваши 

прозаические и поэтические произведения. Проснитесь, люди! 
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